



**ASCEE 50**  
couleur *passion*

## ACTU : PHARE DE GATTEVILLE

**D**ébut juin 2020, l'épidémie de Covid-19 semble enfin marquer le pas. Dans sa tourmente dramatique, elle aura eu également des effets non négligeables sur l'Association Sportive et Culturelle d'Entraide de l'Ecologie de la Manche (ASCEE-50).

En effet, l'ASCEE-50, en charge de la gestion des visites du phare de Gatteville, emploie deux hôtes qui ont été mis au chômage partiel et contraints à rester à domicile pendant toute la période de confinement.

Il faut maintenant repartir vers l'avenir et organiser les futures visites en respectant scrupuleusement un cahier des charges sanitaires drastiques. L'association a pu compter sur la bonne gestion de trésorerie, assurée par Florence Daniel (*DT centre*), pour piocher de quoi financer des protections pour les salariés, l'aménagement des locaux dont un sens de circulation dans l'espace muséal.

Les visites ont repris le week-end dernier, avec une organisation qui va se roder rapidement. Même s'il a fallu limiter les groupes à dix personnes comme l'oblige le protocole, les candidats à l'ascension disposent d'une demi-heure pour la visite et chaque responsable de groupe, se voit équiper d'un talkie-walkie avec lequel il reçoit la communication des informations du timing de descente, peut assurer la sécurité des membres dont il a la charge.





# ACTU : PHARE DE GATTEVILLE

Voici un bilan de cette ré-ouverture :

La 1<sup>ère</sup> journée du samedi 12 juin fut très timide avec uniquement 14 adultes et 5 enfants.

En début d'après midi, en raison d'un orage qui s'est abattu sur le secteur, les réservations de visites ont du être annulées pour le reste de la journée.

Par contre, le 2<sup>ème</sup> jour dimanche, fut une très belle journée. Les visiteurs étaient au rendez vous. Plus de 100 adultes et 17 enfants ont fait l'ascension du phare.

Dans l'ensemble, la grande majorité des visiteurs respecte les consignes COVID 19, notamment en appliquant du gel hydroalcoolique sur les mains avant la montée et en portant le masque en haut du phare sur la passerelle.

Le week-end du 19 au 21 juin devrait ainsi pouvoir permettre une montée théorique d'une petite centaine de personnes par jour, en attendant la réouverture complète à compter du 22 Juin prochain. L'année 2020 ne devrait pas pouvoir rivaliser avec le nombre de plus de 40.000 entrées de l'an passé.

Néanmoins, l'équipe de l'ASCEE-50 souhaite ardemment qu'elle puisse reprendre progressivement l'activité.

Alors n'hésitez pas à venir faire l'ascension des 365 marches du phare de Gatteville, le personnel vous y attend !



Copyright Conception, mise en page :  
D. SENOVILLE, SG/Communication